

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Tema/Muatan :	KEKUASAAN KONGSI DAGANG VOC	Kelas/Semester :	XI / GANJIL
Pembelajaran ke :	2	Alokasi Waktu:	2x45 MENIT

Kompetensi Dasar	3.1 MENGANALISIS KEKUASAAN KONGSI DAGANG DI INDONESIA 4.1 MENGELOLA INFORMASI TENTANG PERISTIWA SEJARAH PADA MASA PENJAJAHAN VOC BERDASARKAN KONSEP PERUBAHAN DAN KEBERLANJUTAN, DAN MENYAJIKANNYA DALAM BENTUK CERITA SEJARAH
Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK) :	1. MENJELASKAN KEKUASAAN KONGSI DAGANG VOC DI INDONESIA 2. MENUNJUKAN KEKUASAAN KONGSI DAGANG VOC DI INDONESIA 3. MELACAK KRONOLOGI KEKUASAAN KONGSI DAGANG VOC DI INDONESIA 4. MENGANALISIS KEKUASAAN KONGSI DAGANG DI INDONESIA

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran **Student Teams Achievement Division** peserta didik mampu memahami bagaimana pengaruh VOC di Indonesia.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pembelajaran	Waktu
<p>Kegiatan Pendahuluan Mereview pemahaman siswa tentang pembelajaran minggu lalu dengan pertanyaan. Siswa diberi kesempatan untuk mengemukakan pendapatnya dan guru menanggapi jawaban serta mengaitkan dengan pembelajaran yang akan di pelajari dan menyampaikan tujuan pembelajaran</p>	20 menit
<p>Kegiatan inti</p> <p>kegiatan inti :</p> <p>1. mengamati fenomena - siswa mengamati oenjelasan guru mengenai latar belakang kekuasaan voc di Indonesia - siswa mengamati keserakahan-keserakahan yang dilakukan voc di Indonesia</p> <p>2. Problem Statement (mengidentifikasi masalah) - guru memberikan pertanyaan secara msndiri terksin dengan indikator - siswa menjawab pertanyaan secara mandiri berdasarkan pemahaman siswa yang diperoleh dari hasil literasi</p> <p>3. Melakulan Verifikasi - pasangan dari oeserta didik sebangku bertemudengan pasangan-pasangan yang lain untuk mebdiskusikan hasil jawaban kelompok pasangan masing-nasing - hasil presentasi kelompok kecil dengan kelompok besar didiskusikan kembali untuk diverifikasi agar jawaban yang didapatkan dapat dipertanggungjawabkan secara keilmuan</p> <p>4. Generalisasi (menyimpulkan) Pasangan-pasangan yang telah berhasil memverifikasi semua jawaban berdasarkan informasi yang telah mereka peroleg sebagai hasil literasi untuk disimpulkab menjadi jawaban bersama.</p>	60 menit
<p>Kegiatan Penutup -Menyimpulkan hasil pembelajaran pada indikator yang dipelajari - melakukan refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan, menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dengan mempelajarinya</p>	10 menit

C. Penilaian

Teknik penilaian :

- sikap : Observasi dan jurnal
- Pengetahuan : Tes lisan dan tes tulis
- Keterampilan : Produk dan untuk kerja

**Catatan : Komponen lainnya sebagai pelengkap.*

Lubuklinggau, 25 Mei 2021

Mengetahui
Kepala SMA NEGERI 2 Bengkulu Utara

Guru Kelas/Mapel

Drs. KAMAN, M. Pd

Emilda Munawarah
NIM 3019008

NIP.